
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.　榊原　邦彦君

（会長挨拶）  　　　　　半田南RC会長　川澄　哲裕君
本日は夜間例会です。実質新年会ということで、楽しい
ひと時になりますことを願っております。来月にIMが開
催されます。今年は、東海RCが担当です。IM（intercity 
meeting）の略語です。以前は、Inter-city General Forum
の略語で、都市連合フォーラムと訳され、これが分区単
位のフォーラムとのことです。したがってＩＭの実態は
フォーラムであります。即ち、ロータリアンの心を磨く、
いわば自己研鑽の契機となるものでなければならない。
ＩＭの他にもクラブ例会・クラブ協議会・地区協議会・
地区大会と会合がありますが、これらロータリー上のす
べての会合は、ロータリアンの自己研鑽の契機を孕むも
のとして、出席が強く要請されます。IＭについて出席義
務という言葉が現れ、出席することが当然ではなくなり
ましたが、誠に嘆かわしいことであり、ロータリーの衰
退は目に余るものがあると思います。以前は、出席義務
などとは言わなくても皆出席したものです。したがって、
今一度往年のロータリーの繁栄を取り戻すためにもロ
ータリアンの基本的な義務である例会出席と同様に、IM
や地区大会にも特に若い会員は奮って出席されるよう
お願いします。

●出席委員会
　第2017回例会　１月17日（火）　天気（晴）
　本日の例会は24名の出席にて、出席率は77.41％です。
●Smiling Box
加藤　金吉君　今日１月17日は私の誕生日です。皆様

にお祝いを頂き、ありがとうございま
す？今後ともよろしく。

石川　勝彦君　ロータリーの友１月号に石垣ロータリー
クラブ「マルサン豆腐店」宮良幸男さ
んが載っていました。シドニーでの世
界大会の折、同じゴルフ場で知り合い
ました。川澄会長もいっしょでした。

川澄　哲裕君　12月にジブリパークへ行きました。定
員数を決めての入場でしたが、驚いた
ことが、瓶詰めの常滑牛乳が販売され
ていたのです。常滑牛乳さんと取引が
あるので、お聞きしたところ毎日800本
が出荷しているとのこと。またこの取
引は、ジブリのほうから瓶詰の牛乳を
作っていたのが常滑牛乳だったので決
まったとのこと。希少価値になった瓶
詰牛乳が功を奏したと言えるのかもで
す。

蜷川　勝己君　家族５人で５年ぶりの旅行に行きます。
昨年の今時分￥ 115円でした。今日の
￥ 129円。財布として連れて行かれる自
分としては、１円でも円高を願うばか
りです。

伊藤　亜樹君　本年も宜しくお願い致します。
前田　晃教君　先月の記念日祝いありがとうございまし

た。遅れて申し訳ございませんでした。

〇お世話になります。
　加藤　金吉君　　都築　延男君　　永田　明世君
　石川　信行君　　石川　勝彦君　　榊原　　肇君
　榊原　邦彦君　　山本　育輝君　　鈴木　宏司君
　榊原　　英君　　手島　嘉宏君　　川澄　哲裕君
　蜷川　勝己君　　河合　英樹君　　杉山　知子君
　松林　信吾君　　榊原顕太郎君　　古田　明典君
　山北　正義君　　伊藤　亜樹君　　芳賀　康宜君
　前田　晃教君　　戸田　孝士君　　野畑　俊光君
　　　　　　　　　　　　　　　合計24名　　36,000円

会 長 挨 拶

（次回例会）
第2019回例会　会員卓話
１月31日（火）　於：半田商工会議所
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夜間会場変更例会 場所：英国亭


